
会 議 録 

会議の名称 第３回 北本中学校運営協議会 

開催日時 令和４年１２月５日（月） 

（開会）１０：００  （閉会）１２：１０ 

開催場所 北本市立北本中学校 校長室 

出席者氏名（委員） 針谷 紀子委員、佐藤 豊明委員、有田めぐみ委員、加藤 秀樹委員 

安藤 貴徳委員、笹原 伸一委員、福田 裕臣委員 校長 宮尾 孝 

欠席者氏名（委員） 吉田 良江委員 

傍聴者    ０名 

議題 （１）学校経営の進捗状況について 

（２）学校課題研究の成果と課題について 

（３）今後の学校評価について 

（４）その他 

協 

議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）ICT機器の活用における授業実践が効

果的に行われているが、教員によって活

用している差がある。 

・教科の特性や単元によって差があるが、今

後タブレット端末の活用方法を工夫し、さ

らに進化していく必要がある。 

（２）H22年度から、小中連携における研究

をスタートし、10年以上が経過したが、

少しずつ効果や成果が出てきたのでは

ないか。 

・わかるという実感が、子どもを変え、特別

活動の視点に立った指導が生徒一人ひとり

の自己有用感を高める鍵である。 

・生徒指導においても、小中連携を図ること

が重要である。（兼務発令はとても有効であ

る） 

（３）来年の１月末をめどに学校評価の結果

を委員に送付し、第４回学校運営協議会

でまとめを行う。 

 

（４）校内視察の感想、地域から見た学校、 

生徒の様子についての情報交換を行う。 

・先生方の板書がわかりやすい。（一言一言が

大きくわかりやすい） 

・掲示物も充実しており、生徒の笑顔を至る

所で見ることができる。 

配付資料 （１）学校経営方針 １１月までの進捗状況 

（２）学校評価について 

（３）令和 2・3・4 年度北本市教育委員会委嘱、「小中一貫教育（学校 4・

3・2制）研究発表会、北本中学校区研究紀要 

 


